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Miquel Bassas 
Presidenta del C. D. Bigues 

La trayectoria como club de fut-
bol del C.D. Bigues, ha sido poco 
menos que insuperables en estos 
últimos anos. La afición y traba-
jo de muchas personas de esta 
pequefia pobladón, ha sido de 
gigantes y entre estàs personas, 
se encuentra Miquel Bassas, un 
hombre de fútbol, que lo da to-
do por el fútbol y naturalmente 
por el club de sus amores y tam-
bién de disgustos y sinsabores. 
El C.D. Bigues, se apresta a se-
guir la singladura en su segunda 
temporada en la Prinnera Regio-
nal y con su presidente, comen-
tamos la problemàtica en que se 
halla inmerso el C.D. Bigues. 
— dCuantas temporades como 
presidente? 
— De hecho son nueve tempora-
das aunque en el intermedio es-
tuve una que no lo fui . 
— dCuàntos ascensos? 
— Pues hemos subido al equipo, 
desde la categorCa de aficionados 
a la de Primera Regional. 
— dCuantos equípos teneis ahora 
en competicíón? 
— En total cinco equipos, benja-
min, alevín, infantil, juvenil y 
primer equipo. 
— Mucha gente se pregunta co-
mo en Bigues y debido a su pe-
queno censo de población podeis 
tener un equipo en Primera Re-
gionaL 
— Bueno, en principio te diré 
que cuesta igual en Tercera Re-
gional como en Primera, ya que 
el presupuesto a penas se altera. 
Ahora bien, contestando a tu 
pregunta debo aclararte que ello 
se debe a la gran colaboración 
que e)- club recibe de los aficio-

nados, comercios e industrias ra-
dicadas en Bigues, pues solamen-
te así se entiende que podamos 
tirar adelante. 
— cRebiis apoyo del Ayunta-
míVnto? 
— Total y absoluto, ya que tanto 
su alcalde, sefíor Bosch, como el 
resto de la coorporación, se iden-
tifican con el deporte y en este 
caso concreto con el C.D. Bigues 
— dQué presupuesto teneis para 
esta temporada? 
— Sobre unos tres millones de 
pesetas. 
— Tenemos entendido que vais a 
efectuar mejoras en las instala-
ciones deportivas. 
— Van por buen camino las ges-
tiones para dotar al terreno de 
juego de luz elèctrica para jugar 
partidos oficiales y esperamos 
empezar las obras a principios de 
aiio. También esta proyectado 
la construcción de unos vestua-
rios nuevos. 
— Deportivamente, dcuales son 
vuestras posibilidades? 
— Mantener la categoria, aunque 
no renunciaremos al ascenso si 
este se presentase y por otro la-
do, subir de categoria al juvenil 
y potenciar al maximo la cantera 
— Una última pregunta, ^qué pa-
so realmente en el cambio de en-
trenador? 
— La temporada pasada termino 
de entrenador, Andrea. A este 
aspecto te diré que para nosos-
tros Andrea es realmente una ex-
celente persona, pero teniamos 
in mente buscar otro entrenador. 
Cosas estranas, ajenas completa-
mente a nuestros deseos hizo pa-
recer que a Andrea, le habiamos 

hecho una mala pasada, cuando 
no era así. Se decidió fichar a 
Blazquez y de ello tenemos que 
congratularnos, pues le conside-

ramos un gran entrenador y te-
nemos plena confianza en él. 
— Por lo que vemos, las cosas las 
tienen claras en el C.D. Bigues... 
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